



# Rhythm is it

Fühle den Groove -  
Die Energie der Trommeln

Ein Workshop für Kinder  
und Jugendliche

Mit original brasilianischen Trommel-Instrumenten proben die Teilnehmer gemeinsam ein Samba Stück. Es macht einen ungeheuren Spaß mit anderen zusammen zu musizieren und einen gemeinsamen Rhythmus zu finden.



**NOTFALL**  
**PÄDAGOGIK**  
**tRAUMa**

Ambulanz für Notfallpädagogik in München

**Mit :** Ahmed El-Salamouny

**Datum:** Freitag, 12. Mai, 19. Mai, 26. Mai

**Zeiten:** von 14:00 bis 14:50 Uhr  
und 15:00 bis 15:50 Uhr



Mit Leichtigkeit und Kreativität bekommen die Jugendlichen einen Zugang zu ihrem natürlichen Rhythmusgefühl. Sie hören auf die anderen und hören sich selbst im gemeinsamen Groove und spüren die Energie, die das bei ihnen freisetzt. Trommeln bietet einen unmittelbaren Zugang zum Körpergefühl und zur Intuition. Eine wunderbare Möglichkeit für traumatisierte Kinder und Jugendliche auf ganz praktische Weise wieder zu sich selbst zu finden.

Es ist aber nicht nur ein Zugang zu sich selbst sondern auch zur Gemeinsamkeit mit anderen. Das Gelernte wird am letzten Workshoptag mit einem kleinen Trommelumzug präsentiert. Dabei erleben die Kinder und Jugendlichen wie sie auch als Gruppe gemeinsam an Stärke gewonnen haben.

## Meldet euch an!

 **+49 151 73009008**

 **hilfe@nfp-muc.org**



## Hier finden Sie uns

Ambulanz für Notfall Pädagogik  
im SHAERE in Neuperlach | 2. OG, Raum A08  
Fritz-Schäffer-Str. 9  
81737 München

